

15. Wahlperiode

Antrag

der Fraktion der CDU

Beseitigung eines Schandflecks

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, unverzüglich alle Schritte einzuleiten, um die Beschlüsse des Kultur- und des Haushaltsausschusses des Deutschen Bundestages hinsichtlich des Abrisses des Palastes der Republik schnellstmöglich in die Tat umzusetzen.

Begründung:

Der Kultur- und der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages haben den Abriss nahezu einstimmig befürwortet. Diesen Beschlüssen ist beizupflichten. Die Ruine des Palastes der Republik ist ein Schandfleck in der Mitte Berlins. Der Erhalt dieser sozialistischen Mehrzweckhalle ist schon wegen der Dürftigkeit ihrer Architektur indiskutabel. Die umgebenden Bauwerke Dom, Nationalgalerie, Neue Wache, Zeughaus und Kommandantur erfordern für den Platz des früheren Schlosses eine bauliche Anstrengung, die mit dem vom Senat bereits beschlossenem Konzept zum Neubau des Stadtschlosses erreicht werden kann.

Berlin, den 10. November 2003

Zimmer Wellmann
und die übrigen Mitglieder der Fraktion der CDU